

Was wollen die Lehrpersonen mit den Hausaufgaben bewirken?

Mit den Hausaufgaben wollen die Lehrpersonen das Pflichtbewusstsein, die Eigenverantwortung und die Selbständigkeit der Schülerinnen und Schüler fördern. Die Hausaufgaben dienen der Vor- und Nachbereitung von Arbeiten aus dem Unterricht:

forschen / recherchieren / üben / festigen / vertiefen

Was dürfen die Schülerinnen und Schüler erwarten?

Die Hausaufgaben werden in der Schule besprochen und können mehrheitlich selbständig bearbeitet werden. Die Hausaufgaben werden von den Lehrpersonen korrigiert und kontrolliert.

Was können Eltern beitragen?

Die Eltern interessieren sich für die Hausaufgaben, bieten dem Kind einen ruhigen und aufgeräumten Arbeitsplatz und unterstützen bei Bedarf. Bei allfälligen Problemen nehmen die Eltern Kontakt mit der Lehrperson auf.

Hausaufgabendauer

1./2. Klasse:	30 Minuten/Woche
3.-6. Klasse:	45 Minuten/Woche
7.-9. Klasse:	90 Minuten/Woche

Organisation in der Klasse